

## Beschlussvorlage

Vorlage für den Auswahlausschuss der LEADER Aktionsgruppe Kraichgau

Sitzung vom: 13.05.2024

Einladung vom: 24.04.2024

### TOP 5 Beschluss über die die Begrifflichkeit „Innovation“

Anlagen: keine

#### Beschlussvorschlag

1. Der Auswahlausschuss beschließt, die Definition zur Einstufung von Projekten als „innovativ im lokalen Kontext“ wie folgt:

*Die LAG Kraichgau bezeichnet „Lokale Innoovation“ als hilfreiche neue Konzepte für Gesellschaft, Wirtschaft und Umweltschutz, die es in dieser Form in der jeweiligen Mitgliedskommune der LAG Kraichgau noch nicht gibt. Es werden hierbei neuartige Ansätze erprobt und Impulse für neue Denkansätze für den Ort und die umliegenden Kommunen (lokal) gegeben.*

#### Begründung

Vorgabe des Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz waren:

„Die LAG definiert selbst den Begriff „innovativ im lokalen Kontext“. Innovation im lokalen Kontext ist kein Kriterium für die Förderfähigkeit eines Vorhabens. Im Allgemeinen sollte Innovation als relativ zum Kontext verstanden werden und kann nicht nur technologische Aspekte, sondern auch andere Aspekte wie organisatorische, wirtschaftliche, kreative und soziale usw. umfassen.“

Bei der Formulierung der Definition wurde von der Geschäftsstelle darauf geachtet, dass diese den Bewertungspunkt „Innovation“ in der Bewertungsmatrix widergespiegelt wird.

<b>Innovation</b>	Hilfreiche neue Konzepte für Gesellschaft, Wirtschaft und Umweltschutz, die es in dieser Form im LAG Gebiet nicht gibt  Neuartige Ansätze werden geprobt  Impulse für neue Denkansätze	3	
-------------------	--	---	--

#### Finanzielle Auswirkungen:

keine

Geschäftsstellenleitung, Frau Göll, 07265/9120-21

Marco Siesing

Vorsitzende des Auswahlausschusses

